
Referendum 8 e 9 giugno, a
Siracusa 93.030 elettori per
123 seggi
Sono 93.030 gli elettori che si recheranno nelle 123 sezioni
di Siracusa per la tornata referendaria dell’8 e del 9 giugno,
con una prevalenza di donne (48.341) sugli uomini (44.689).
In realtà il corpo elettorale siracusano è più consistente ed
è  composto  da  102.007  cittadini  (52.644  femmine  e  49.363
maschi) ma questo dato tiene conto anche di chi vive o si
trova fuori città. La maggior parte di questi ultimi voterà
per corrispondenza: sono, infatti, 8.566 (4.380 dei quali nei
Paesi dell’Unione Europea) quelli che risiedono all’estero e
sono iscritti all’Aire, mentre sono solo 16 gli elettori che
si  trovano  momentaneamente  fuori  dall’Italia  è  ha  fatto
richiesta di voto. Altri 366 sono i fuori sede con residenza a
Siracusa ma che abitano in Italia e che hanno ottenuto di
votare nel comune in cui sono domiciliati. Di contro, sono 37
i non siracusani che hanno richiesto di votare in città.
I seggi saranno aperti dalle 7 alle 23 di domenica e dalle 7
alle 15 di lunedì. Si potrà votare anche se si è in possesso
di un documento di identità scaduto da non più di 3 anni. Lo
ricorda l’Ufficio elettorale che evidenzia anche che potranno
esercitare il loro diritto gli elettori in attesa della carta
di  identità  elettronica:  basterà  esibire  la  ricevuta
rilasciata  dal  Comune  la  quale  –  in  quanto  munita  di
fotografia, dei dati anagrafici e del numero – risponde ai
requisiti del documento di riconoscimento. Se si è privi di
documento basterà che l’identità dell’elettore sia garantita
dal presidente o da un componente del seggio.
Per votare sarà, invece, sempre necessario essere in possesso
della tessera elettorale. Se dovesse essere stata utilizzata
in tutti gli spazi o in caso di smarrimento o deterioramento,
i diretti interessati potranno ottenerne una nuova recandosi
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personalmente allo sportello dell’Ufficio elettorale, in via
San Sebastiano 31. Lo sportello è aperto oggi fino alle 18,
domani dalle 9 alle 18, domenica dalle 7 alle 23 e lunedì
dalle 7 alle 15.
Per quanto riguarda l’esercizio del voto delle persone con
disabilità che necessitano di un accompagnatore per recarsi ai
seggi, questi dovranno munirsi di una certificazione medica
rilasciata dall’Azienda sanitaria provinciale. A tale scopo
occorrerà recarsi all’ufficio di Medicina legale di traversa
La Pizzuta 20: domani dalle 8,30 alle 11,30, domenica dalle 7
alle 23 e lunedì dalle 7 alle 15. Nelle sole due giornate di
voto e con gli stessi orari, i certificati saranno rilasciati
anche  dalle  sedi  di  Cassibile  (in  via  dell’Iris  8)  e  di
Belvedere (in piazza Eurialo 1).
Stessa procedura dovrà essere seguita da chi intende avvalersi
del voto domiciliare perché in condizioni di salute tali da
costringerli  a  non  uscire  di  casa  o  perché  utilizzano
apparecchiature salvavita. In ogni caso è possibile chiedere
chiarimenti all’Asp telefonando allo 0931.484949 o scrivendo
una e-mail a: medicina.legale@asp.sr.it
E’  stato,  inoltre,  completato  l’elenco  dei  presidenti  di
seggio per il voto referendario abrogativo dell’8 e 9 giugno
in riferimento alle legislazioni su cittadinanza e lavoro. Dei
123 inizialmente incaricati, 35 hanno rinunciato e sono stati
sostituti  attingendo  all’elenco  di  cui  dispone  l’Ufficio
elettorale comunale. Saranno i presidenti a ricevere domani
pomeriggio, dalle mani dei consegnatari di seggio, i plichi
con l’occorrente allo svolgimento delle operazioni di voto e
alla verbalizzazione finale; saranno sempre loro a consegnare
le buste e gli atti al personale comunale che si occuperà di
riceverli al momento della chiusura delle sezioni.
Presidenti  e  segretari  ieri  hanno  partecipato  al  corso
formazione che tre funzionari del Comune (Lara Grana, Gaetano
Azzia e Giorgio Zito) hanno tenuto per fornire le informazioni
utili a un corretto svolgimento delle attività del seggio.
All’incontro hanno partecipato anche l’assessore ai Servizi
elettorali Teresella Celesti, la dirigente Loredana Carrara e



la funzionaria Loredana Dugo.
L’attenzione è stata rivolta soprattutto alla responsabilità
dei presidenti nella tenuta dei materiali e nella gestione del
seggio durante il voto, alla compilazione dei verbali e al
corretto confezionamento dei plichi e delle buste alla fine
delle operazioni.

Foto: fac-simile delle schede per il voto dell’8 e 9 giugno –
Ministero dell’Interno.

Shopping  con  banconote
contraffate,  arrestati  3
uomini ad Augusta
Tre pregiudicati di 51, 39 e 35 anni, tutti originari di
Palagonia e gravati da numerosi precedenti penali e di polizia
per reati inerenti gli stupefacenti e contro il patrimonio,
sono stati arrestati dai Carabinieri di Augusta per spendita
di banconote false.
Nello specifico, mercoledì pomeriggio, alcuni negozianti di
Augusta avevano segnalato alla locale Stazione dei Carabinieri
che tre sconosciuti avevano effettuato acquisti utilizzando
banconote  poi  risultate  contraffatte.  Grazie  alle  diverse
segnalazioni  inoltrate  dai  cittadini,  i  Carabinieri
dell’Aliquota Radiomobile, in coordinamento con personale del
locale Commissariato, nel tardo pomeriggio di mercoledì hanno
localizzato i tre uomini in via Eroi di Malta a bordo di
un’autovettura Fiat Panda.
Fermati e sottoposti a perquisizione personale e veicolare,
sono stati trovati in possesso di circa 1000 euro in banconote
contraffatte del taglio di 50 euro, sequestrate.
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Il 39enne è anche risultato essere sottoposto alla misura
cautelare dell’obbligo di dimora nel comune di Palagonia per
un furto aggravato commesso a marzo.

Augusta,  al  via  il
coordinamento  tra  Comune  e
Autorità  Portuale:  “Un  atto
storico per il futuro della
città”
Si è tenuto mercoledì 28 maggio, presso la sede dell’Autorità
di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale, il primo
incontro ufficiale di coordinamento tra il Comune di Augusta e
l’Autorità  Portuale,  finalizzato  alla  definizione  sinergica
dei due principali strumenti di pianificazione del territorio:
il Piano Urbanistico Generale (PUG) e il Piano Regolatore
Portuale (PRP).
A guidare la delegazione comunale è stata l’Assessore al ramo,
Tania Patania, in qualità di rappresentante politica del VI
Settore  “Servizi  di  Pianificazione  e  Sviluppo”,  settore
cardine della pianificazione strategica urbana. Insieme a lei,
era  presente  l’intero  Ufficio  di  Piano,  lo  staff  tecnico
incaricato  della  redazione  del  nuovo  PUG  di  Augusta,
coordinato  dal  Dirigente  Ing.  Massimo  Sulano.
Per l’Autorità Portuale erano presenti il Presidente, Ing.
Francesco Di Sarcina, che ha ospitato e presieduto la seduta
nella sede istituzionale dell’Ente, insieme all’Ing. Riccardo
Lentini, figura tecnica di riferimento per la pianificazione
portuale e responsabile del PRP, affiancato da altri membri
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dello staff progettuale dell’AdSP.
“È stato un momento carico di significato per Augusta – ha
dichiarato l’Assessore Tania Patania – perché mai prima d’ora
Comune e Autorità Portuale avevano lavorato fianco a fianco su
un tavolo operativo di questo livello”.
“Il porto è una risorsa strategica, non solo per Augusta, ma
per  tutta  la  Sicilia  orientale.  Rappresenta  sviluppo
economico, occupazione, logistica, e oggi anche transizione
energetica  e  tutela  ambientale.  È  nostro  dovere
amministrativo, ma anche etico, coniugare questi aspetti con
la  qualità  della  vita  urbana,  il  paesaggio  costiero  e
l’identità storica della città”, ha proseguito Patania.
Nel verbale ufficiale dell’incontro si dà atto dell’avvio di
un percorso condiviso, attraverso tavoli tecnici che vedranno
la partecipazione attiva degli uffici comunali e portuali, con
l’obiettivo di definire una visione unitaria del territorio:
dalle  aree  retro-portuali  alla  fruizione  costiera,  dalle
infrastrutture energetiche all’accessibilità urbana, in piena
coerenza con le rispettive competenze.

Palme  ‘stressate’  in  viale
Santa  Panagia:  rischio  per
l’incolumità  pubblica,  via
agli interventi
Interventi straordinari sulle palme di viale Santa Panagia.
Il Comune di Siracusa li ha disposti a seguito di recenti
“ispezioni e controlli”, da cui è emersa “la necessità di
intervenire  sulle  palme  con  operazioni  di  manutenzione
straordinaria”. Le palme, come si evince da una determina del
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Settore Igiene Urbana e Verde Pubblico, “potrebbero infatti
rappresentare  un  rischio  per  la  pubblica  incolumità”.  Per
evitare conseguenze di questo tipo e tutelare al contempo il
patrimonio  arboreo  della  città  saranno  adottati  diversi
accorgimenti.
“L’Amministrazione  Comunale  -si  legge  nella  determina  del
dirigente Emanuele Fortunato- riserva grande attenzione alle
aree a verde pubblico, considerandole elementi fondamentali
per il miglioramento della qualità della vita dei cittadini,
la tutela dell’ambiente e la valorizzazione del patrimonio
urbano”.
Gli interventi non riguarderanno solo l’aspetto relativo alla
tutela della sicurezza.
“Oltre alla manutenzione straordinaria, infatti, si procederà
alla  concimazione  fogliare,  per  migliorare  la  salute
complessiva  delle  palme  e  rafforzare  le  loro  difese
immunitarie e la salute complessiva, soprattutto in periodi di
stress ambientale o di carenza di nutrienti”.
Le somme necessarie, circa 6 mila euro,saranno prelevate dal
fondo di riserva del sindaco.

“L’Odissea,  il  lungo
viaggio”:  gli  studenti  del
Quasimodo di Floridia portano
il mito in scena
Il IV Istituto “Salvatore Quasimodo” di Floridia ha preso
parte per il terzo anno consecutivo al Festival Internazionale
del Teatro Classico dei Giovani di Palazzolo, giunto alla sua
ventinovesima  edizione  e  promosso  dall’INDA.  Gli  studenti
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della  scuola  secondaria  di  primo  grado  hanno  presentato
“L’Odissea,  il  lungo  viaggio”,  una  rilettura  originale
dell’epopea  omerica,  frutto  di  un  articolato  percorso
formativo  e  teatrale.
Circa quaranta alunni delle classi prime, seconde e terze sono
stati  coinvolti  in  un  progetto  che  ha  unito  attività
didattiche, laboratori, visite culturali e prove sceniche. Il
percorso ha incluso momenti significativi, come la visita alla
sede  dell’INDA,  una  lezione  tenuta  da  una  docente  della
scuola, la visione dello spettacolo “Orestea Suite” al Teatro
Comunale di Siracusa, e la partecipazione alla sessantesima
stagione al Teatro Greco con la tragedia “Edipo a Colono”. A
coronamento di questo percorso, il laboratorio teatrale ha
dato vita allo spettacolo presentato al festival.
La scelta dell’Odissea è stata orientata dalla volontà di
affrontare il tema del viaggio come esperienza universale. Lo
spettacolo  si  apre  con  la  scena  celeste  in  cui  Atena  si
rivolge a Zeus per favorire il ritorno di Ulisse, ponendo
l’accento sugli aspetti simbolici e archetipici del poema. Il
racconto si sviluppa attraverso le tappe più emblematiche del
viaggio  dell’eroe,  restituendo  al  pubblico  una  narrazione
corale  in  cui  i  giovani  interpreti  hanno  dato  voce  a
un’umanità  in  cammino.
“L’Odissea,  il  lungo  viaggio”  sarà  replicato  a  Floridia
venerdì 7 giugno alle ore 20:00 in Piazza Melbourne, come
evento  conclusivo  dell’anno  scolastico  e  momento  di
condivisione  con  la  cittadinanza.  In  questa  occasione,  lo
spettacolo  sarà  arricchito  da  un  intervento  scenografico
realizzato appositamente per l’allestimento urbano.
La realizzazione del progetto è stata resa possibile grazie
alla  collaborazione  di  un  gruppo  di  docenti  ed  esperti
esterni. L’adattamento del testo è a cura della professoressa
Valentina  Lavore,  mentre  la  regia  è  firmata  dalla
professoressa Alessandra Gatto. A supporto della regia hanno
contribuito anche le professoresse Michela Caccamo e Valentina
Lavore. Le scenografie e i costumi sono stati curati dalla
professoressa  Silvia  Sgariglia  con  il  contributo  di  Peppe



Orto.  Le  musiche  sono  state  arrangiate  dal  professore
Salvatore  Tralongo  e  le  coreografie  ideate  da  Cristiana
Fontana.
Il  progetto  ha  potuto  contare  sul  sostegno  del  dirigente
scolastico  Salvatore  Cantone,  sulla  collaborazione
organizzativa della DSGA Rosita Pavano, sul contributo grafico
e  comunicativo  del  vicepreside  Ezio  Rudilosso  e
sull’intervento scenografico in piazza Melbourne a cura di
Tony Fanciullo.

De Simone, tutto rinviato a
domani: slitta il check FIFA
e  posticipato  il  “Derby
dell’Amicizia”
È  stato  rinviato  a  domani,  venerdì  6  giugno,  l’atteso
sopralluogo dei tecnici di Labosport, incaricati di effettuare
i test di omologazione FIFA sul terreno di gioco dello stadio
Nicola  De  Simone.  Un  passaggio  fondamentale,  perché
l’omologazione è necessaria per completare l’iscrizione del
Siracusa Calcio al prossimo campionato di Serie C.
I tecnici valuteranno in modo scrupoloso le condizioni del
manto in erba sintetica, recentemente sottoposto a interventi
di  manutenzione  e  ripristino  per  rispettare  gli  standard
richiesti dalla FIFA e dalla Lega Pro.
Sono stati acquistati 200 metri quadrati di manto verde e 20
metri  quadrati  di  manto  bianco,  destinati  alle  strisce
laterali e perimetrali delle aree. Tutto il materiale proviene
da Italgreen, lo stesso produttore originario del sintetico
attualmente installato al De Simone, a conferma di una scelta
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tecnica coerente e mirata.
Massima  attenzione  è  stata  posta  anche  nella  selezione
dell’intaso, ovvero il materiale che riempie lo spazio tra le
fibre  dell’erba  artificiale,  fondamentale  per  stabilità,
sicurezza e performance. Il manto del De Simone sarà infatti
riempito con geofil, un composto ecologico di fibre di cocco e
sughero,  che  offre  migliori  prestazioni  agli  atleti  e
contribuisce  a  ridurre  il  rischio  di  infortuni.
Il  lieve  ritardo  nei  lavori  ha  comportato  anche  uno
slittamento nel programma degli eventi previsti. Il “Derby
dell’Amicizia”,  promosso  dall’associazione  Inclusione  in
Movimento e inizialmente previsto alle 16:30, è stato rinviato
alle  ore  20.  All’iniziativa  sarà  presente  anche  Paolo  Di
Canio, ex calciatore e volto del panorama sportivo italiano.

Siracusa celebra i 211 anni
dell’Arma  dei  Carabinieri
all’Ara di Ierone
Si è svolta oggi alle ore 18, nella cornice dell’Ara di Ierone
all’interno  del  Parco  Archeologico  della  Neapolis,  la
cerimonia per il 211° anniversario della fondazione dell’Arma
dei  Carabinieri.  Un  luogo  simbolico  e  ricco  di  storia  ha
accolto  autorità  civili  e  militari,  rappresentanti  delle
istituzioni,  cittadini  e  famiglie  dei  carabinieri  in  un
momento solenne e partecipato.
Durante l’evento, il comandante dei Carabinieri di Siracusa,
colonnello Dino Incarbone, ha evidenziato il ruolo centrale
che  l’Arma  continua  a  rivestire  nel  tessuto  sociale.  Ha
sottolineato quanto sia importante per i cittadini percepire
concretamente la presenza dei carabinieri sul territorio, come
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segno di vicinanza, sicurezza e fiducia.
La celebrazione è stata anche l’occasione per tracciare un
bilancio delle attività svolte nel corso dell’ultimo anno. Un
momento di riflessione sui risultati raggiunti e sulle sfide
affrontate quotidianamente dai militari.
La cerimonia ha rappresentato inoltre un momento di incontro e
condivisione  tra  i  carabinieri,  le  loro  famiglie,  le
istituzioni  e  la  cittadinanza,  rafforzando  il  legame  che
unisce l’Arma al territorio.
In platea, tra gli altri, il prefetto Giovanni Signer, il
Questore Roberto Pellicone, il presidente del Libero Consorzio
Comunale di Siracusa, Michelangelo Giansiracusa, parlamentari
e deputati regionali, i sindaci della provincia e autorità
civili e militari.
Mimmo Contestabile, nota voce di FMITALIA, ha condotto le
celebrazioni.  I  momenti  istituzionali  sono  stati  invece
affidati al maresciallo capo Chiara Pilozzi.

Autostrada  Siracusa-Catania,
così non se ne può più: anche
oggi, 2km di coda
Ancora  una  mattinata  impossibile  per  gli  utenti
dell’autostrada  Siracusa-Catania.  Già  dalle  prime  ore
segnalati rallentamenti importanti nei pressi dello svincolo
di  Lentini  e  della  galleria  San  Demetrio,  in  direzione
Catania. E’ la nota zona “rossa” a causa di restringimenti e
lavori in corso da mesi. Alle 10, la coda aveva raggiunto i
2km  come  verificato  dalla  Polizia  Stradale,  impegnata  ad
assicurare assistenza agli automobilisti in fila.
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Non è purtroppo una novità. Ieri, mercoledì 4 giugno, lunghe
code nel pomeriggio in direzione sud. Con l’arrivo della bella
stagione e l’aumento delle presenze turistiche, è diventato un
calvario spostarsi tra Siracusa e Catania a causa dei lavori
in corsi con continue strettoie e rallentamenti, non solo in
galleria  ma  anche  nel  tratto  tra  Siracusa  nord  e  Cava
Sorciaro.
Lavori in corso da mesi e ancora non completati. Con enormi
disagi e difficoltà per chi – per lavoro, salute o altri
impegni  –  ha  necessità  di  utilizzare  la  grande  via  di
collegamento con Catania. L’alternativa della vecchia Statale
rappresenta  un  clamoroso  ritorno  all’antico,  con  tutte  le
difficoltà connesse.
Nei giorni scorsi, prima il deputato regionale Gilistro e poi
i deputati Carta, Gennuso e Auteri, avevano sollevato il caso
in  Ars  sollecitando  Anas  –  ente  gestore  del  tratto
autostradale – ad accelerare i lavori e chiudere i cantieri
che causano un grave danno alla grande viabilità del sudest
siciliano. Anche la Prefettura di Siracusa sta monitorando la
situazione.

Fuoco nella notte a Pachino,
due episodi a breve distanza.
Uno con sei auto coinvolte
E’ stata una notte di fuoco a Pachino, dove due distinti
episodi hanno richiesto l’intervento urgente dei Vigili del
Fuoco.  Un  impegno  massiccio  che  ha  richiesto  l’invio  di
squadre da Palazzolo Acreide, Noto e Siracusa con un’autobotte
di rincalzo.
Il primo allarme è scattato attorno alle 21.30, nei pressi
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della  Strada  Provinciale  21,  dove  un  muletto  è  andato  in
fiamme  all’interno  di  un’azienda  agricola.  L’intervento  è
stato tempestivo, ma solo l’inizio di una serata particolare
per i soccorritori.
Circa  trenta  minuti  più  tardi,  poco  distante,  un  secondo
incendio è divampato in un piazzale adiacente a un’officina
meccanica.  In  quest’area  erano  parcheggiati  sei  mezzi,
coinvolti rapidamente da un rogo che ha causato danni ingenti.
Le  fiamme  si  sono  propagate  con  velocità,  costringendo  i
Vigili del Fuoco a un lungo e complesso lavoro per riportare
la situazione sotto controllo.
Le indagini sui due eventi sono state affidate a Polizia e
Carabinieri, che stanno procedendo con accertamenti separati
ma paralleli. Gli inquirenti hanno già acquisito le immagini
di videosorveglianza della zona.
In entrambe le circostanze non si esclude la matrice dolosa.
Tra le ipotesi al vaglio degli investigatori, si fanno strada
i  sospetti  di  una  vendetta  personale  o  di  un  atto
intimidatorio  mirato.

PuliFondali,  coinvolta  anche
Siracusa.  Sub  volontari  e
studenti in prima linea per
il mare
In  occasione  della  Giornata  Mondiale  dell’Ambiente,  oggi,
giovedì  5  giugno,  Siracusa  è  tra  le  40  città  italiane
coinvolte  nella  campagna  nazionale  “Pulifondali  e
Pulispiagge”,  promossa  dalla  FIPSAS  –  Federazione  Italiana
Pesca Sportiva e Attività Subacquee.
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L’evento si è svolto in Riva delle Poste, proprio di fronte al
nuovo ponte ciclopedonale di Ortigia, un luogo dove sportivi,
istituzioni e studenti si sono uniti in un’unica missione:
ripulire il mare dai rifiuti.
Con  l’ambizioso  obiettivo  di  superare  i  350  quintali  di
rifiuti  raccolti  lo  scorso  anno  –  tra  reti  fantasma,
plastiche,  copertoni  e  materiali  ferrosi  –  Siracusa  si  è
mobilitata in forze. A dare ulteriore valore alla giornata è
stata la presenza attiva degli studenti del liceo Einaudi,
coinvolti  in  un’esperienza  educativa  e  concreta  di  tutela
ambientale.
Hanno preso parte all’iniziativa anche il vice sindaco Edy
Bandiera,  il  consigliere  comunale  Sergio  Imbrò  e  il  noto
“cacciatore di relitti” siracusano Fabio Portella.
L’evento,  realizzato  con  il  sostegno  del  Ministero
dell’Ambiente  e  della  Sicurezza  Energetica,  della  Guardia
Costiera e della RAI, ha coinvolto oltre 40 località italiane
in 19 regioni, tra cui, per la Sicilia, anche Calatabiano,
Castellammare del Golfo e Milazzo.

Le parole del ricercatore, Fabio Portella.

Le parole del vice sindaco di Siracusa, Edy Bandiera, e del
consigliere comunale Sergio Imbrò.

Le  parole  di  Antonio  Tripi,  presidente  regionale  della
Federazione Italiana Pesca Sportiva e Attività Subacquee, e
della  vice  campionessa  italiana  di  pesca  in  apnea,  Elisa
Corallo.

Le  parole  di  Salvo  La  Delfa,  docente  presso  IIS  “Luigi
Einaudi” Siracusa.

Le parole di Giuseppe Maraglino, Guardia Costiera di Siracusa.


